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Строители включаются 
в предмайское соревнование

Встретим праздник 
успехами в труде

С каждым днем все выше 
и выше поднимаются стены 
95-квартирного' дома, ко
торый строится в Куйбы
шевском районе по улице 
Стачек. Сейчас здесь трудят
ся две бригады каменщи* 
ков'— В. Упорова и наша. 
Оба коллектива соревнуются 
между собой.

Лучше работать стремит
ся каждый член нашей 
бригады. Тон в соревновании 
сейчас задает Алексей Сто
ляренко, который ведет клад
ку стен. Он выполняет около 
полутора норм в смену.

На «вязке» углов отлича
ются Павел Нестеров и Ген
надий Пономарев, которые 
работают быстро и качест
венно.

Успех кладки во многом 
зависит от крановщика, от 
того, насколько быстро он 
обеспечит разгрузку прибы
вающих на площадку стро
ительных материалов и по
дачу их на рабочее место. 
Здесь уж крановщик С. Ан-

дросенко никогда не подве
дет. Со своими обязанностя
ми он справляется успешно. 
Управляемый им башенный 
кран всегда в исправности.

Сейчас наша бригада, как 
и все советские люди, стре
мится встретить Первомай
ский праздник новыми успе
хами в труде и взяла на себя 
повышенные социалистиче
ские обязательства. Мы ре
шили к 15 апреля полностью 
завершить кладку дома и 
выполнить месячное задание 
на 150 процентов. За счет 
бережного расходования кир
пича, шлакоблоков и раство
ра мы предполагаем сэконо
мить за апрель не менее 
четырехсот рублей, улучшить 
качество работ. Добиваемся 
мы образцового порядка на 
рабочем месте.

Каменщики энергично бо
рются за выполнение обяза
тельства.

М. КОЛОВ, бригадир 
каменщиков стройуправ

ления № 774.

Илларион Егорович Лыхин — 
опытный плотник. Только в строи
тельном управлении № 755 он ра
ботает вот уже тринадцать лет. 
Нет таких плотничных работ на 
жилстроительстве, которых не 
умел бы выполнить тов. Лыхин. 
Он всегда в полтора-два раза 
перевыполняет норму выработки.

На снимке: плотник И. Е. Лы
хин навешивает дверь.

Фото В. Каушанова.

Обязательства приняты
На третьем участке 235 уп

равления стройтреста №33 
началось соревнование за 
достойную встречу праздни
ка 1 Мая.

В принятых п р е д м а й- 
ских обязательствах коллек
тив строителей обязуется 
сдать до конца апреля мото
возное депо, здание лабора
тории, пожарный навес и ли
квидировать все недоделки 
на объектах первой очереди 
цробильно-сортировочной фа
брики Шарташского камен
ного карьера. Решено апрель
ский план по выработке на 
одного рабочего выполнить 
на 102 процента.

В эти дни развертывается 
соревнование в бригадах. 
Плотники, которыми руково
дит бригадир тов. Жаравин, 
взяли обязательство выпол
нить месячное задание на 
130 процентов. Закончить 
все плотничные работы по 
комплексу дробильно-сор
тировочной фабрики до 
1 мая. Бригада тов. Жарави
на вызвала на соревнование 
плотников бригады тов. Ко- 
стоусова. Этот вызов принят. 
Между плотниками участка 
развернулась борьба за 
первенство.

Г. АНАШКИН, 
председатель цехкома.

За 100 рацпредложений на участке
По всему Советскому Союзу 

стало известно начинание масте
ра Уралхиммаигзавода тов. Гуля
ева. На своем участке он актив
но поддерживает новаторские 
стремления рабочих к совершен
ствованию производства, всяче
ски помогает им. В результате 
каждый второй рабочий участка 
стал рационализатором.

Коллектив второго участка 
75^2 стройуправления решил, 

следуя почину мастера Гуляева, 
развернуть массовую работу с 
таким расчетом, чтобы каждый 
второй строитель стал рациона

лизатором. В текущем году кол
лектив обязался внести не менее 
100 рационализаторских пред
ложений с общей годовой эконо
мией в 200 тысяч рублей.

Инженеры и техники решили 
повседневно помогать строителям 
в разработке предложений, на
правленных на совершенствова
ние производства.

М. МАТАСОВ, Ю. ГОНТ
МАХЕР—прорабы, И. ЛЕ- 

САНОВ, И МАТВЕЕВ, 
ЦИБАРЕВ — бригадиры,

В. ЛЯНСНОРУНСКИЙ, на
чальник участка.

й заслушало заключительное слово тов. Н. С. Хрущева
Й и приняло Закон «О дальнейшем развитии колхозно- 6 
К го строя и реорганизации машинно-тракторных стан- 5 
£ ций».

Сессия заслушала также заявление Министра £ 
й иностранных дел СССР А. А. Громыко «О прекраще- 
й нии испытаний атомного и водородного оружия» и 6 
у приняла постановление по этому вопросу.
Й Принято постановление об образовании Прави-
й тельства СССР — Совета Министров Союза ССР
й в следующем составе: Председатель Совета Минист- й
£ ров Союза ССР —■ Хрущев Н. С., первые заместители й 

Председателя — Козлов Ф. Р. и Микоян А. И., заме-
6 стители Председателя — Косыгин А. Н., Засядь-
й ко А. Ф., Кузьмин И. И,—он же Председатель Гос- 

плана СССР и Устинов Д. Ф. Утверждены Министры у
$ СССР, Преседатели государственных комитетов Со- % 

вета Министров СССР, Преседатель Правления Госу-
4 дарственного Банка СССР, Начальник Центрального
й статистического управления, Председатель Комиссии 

Советского Контроля. 5

По опыту ленинградцев
С каждым днем меняет свой 

облик стройплощадка по улице 
Культуры. С наступлением теп
лых дней дела здесь подвигаются 
успешнее.

Закончен 100-квартирный дом 
№ 40/41. Подходят к концу 
общестроительные работы на до
ме № 38/39. Еще неделя и ка
менщики из бригады И. Ф. Мат
веева завершат кладку карниза. 
В дом зайдут отделочники.

Оживились дела на строи
тельстве школы. Производитель
но трудится здесь бригада М. Ле- 
санова, которая ведет кладку 
первого этажа с облицовкой си
ликатным кирпичам.

А вот и ,3 0-квартирный дом 
№ 46 из крупных стеновых бло
ков. Хотя внешне он выглядит 
неприглядно (шлакомастерская 
еще не добилась однообразного 
фактурного слоя), но стены зда
ния растут быстро. С каждой не

делей — новый этаж. Отличается 
в труде звено тов. Масленкова, 
которое ежедневно вдвое перевы
полняет производственное зада
ние. Бригада тов. Цыбарева уста
навливает гипсолитовые перего
родки.

По опыту ленинградцев камен
щики ведут монтаж блоков со 
специальных телескопических 
лесов и переносных металличе
ских площадок. Это намного ус
корило работу.

Каменщики взяли обязатель
ство — монтаж стен закончить 
к 15 апреля. Задача эта вполне 
выполнима. Важно только, чтобы 
шлакомастерская № 1 не срыва
ла графика поставки своих из
делий.

— Сейчас нам очень нужны 
перемычечные, сантехнические и 
электротехнические блоки, а их 
нет,— говорят строители.

А. СМИРНЫХ.

На пусковых объектах

Дом не подготовлен к отделке
Уже вторую -неделю работает 

на строительстве 67-квартирного 
дома по улице им. Луначарского 
бригада штукатуров 755 управле
ния, которой руководит тов. Мо- 
сягин. Умелые опытные рабочие 
часто перевыполняют норму бо
лее чем вдвое. Но на новом 
объекте дела у них идут плохо.

Вместе с тов. Мосягиным мы 
идем по захламленной площадке 
к подъезду, который штукатурит 
его бригада.

— Много сделали за неделю?
— А можно1 считать, ничего не 

сделали, — быстро отвечает 
Мосягин. Пять дней раствора 
ждали. Только и занимались под
бивкой дранки. Помещение для 
растворомешалки к сроку не 
утеплили, вот мы без раствора и 
оказались. Целый подъезд нам 
дали. Вроде есть где размахнуть
ся, а вот...— он безнадежно ма
шет рукой и отворачивается.

У самого подъезда на снегу 
валяются листы сухой штукатур
ки. Углы их обломаны, да и вся 
она стала ломкой и рассыпается 
в руках.

— Нам ее такую и дали, — 
торопливо объясняет мастер 
тов. Ростилов.

В подъезде к Мосягину сразу 
же подходит девушка из бригады.

— Опять одну воду качают! 
Как мы работать будем?

Речь идет об известковом 
растворе. Его подают сюда та
ким жидким, что в каждые 
шесть кубометров раствора при
ходится замешивать чуть не по 
две тонны цемента. А ведь его 
можно было бы не добавлять, 
если бы раствор подавался на
верх своевременно и мог отсто
яться за сутки. Кстати, из две

надцати необходимых железных 
ящиков для раствора имеется 
только пять.

— Привезем, — успокаивает 
мастер, — зачем зря волновать
ся?

Не хватает не только ящиков. 
Штукатуры пользуются негод
ными мастерками и совершенно 
неподходящими им молотками, 
предназначающимися для камен
щиков. Это тем более странно, 
что, например, в строительном 
управлении № 245 каменщикам 
еще недавно приходилось пользо
ваться штукатурными молотками.

Соседний блок штукатурят по
чему-то три бригады одновремен
но. Создается толчея, в кото
рой постоянно исчезает инстру
мент то у одного, то у другого.

— Поглядите в санузлах стен
ки какие, — предлагает бригадир 
тов. Шерстобитов.

Сложенная в полкирпича стена 
санузла под нажимом руки про
гибается как резиновая.

— Значит, недоглядели, — уди
вляется мастер, -— в других ме
стах мы уже перекладывали.

В одной комнате Шерстобитов 
измеряет отклонение стены от 
вертикали. Получается около 
восьми сантиметров.

— В нарядах предусмотрен 
нормальный намет, а стены вон 
какие неровные, — жалуются ра
бочие. — Надо сейчас же акт 
составлять. Мы ходили жало
вались, да дело и по сей день в 
конторе плавает.

Интересно, как учитывают все 
эти недоделки руководители 
строительного управления, соби
рающиеся сдать дом к двадцато
му мая?

Р. МАЗИН.

Отстаем
на один этаж

В третьем квартале этого года 
строители треста «Жилстрой» 
должны сдать 123-квартирный 
дом для работников завода 
«Пластмасс». Взяв обязательства, 
строители организовали работы в 
две смены, установили контроль 
за расходованием строительных 
материалов.

Но график постоянно наруша
ется из-за плохого снабжения.

Основная беда — отсутствие 
плит междуэтажных перекрытий, 
которые должны поступать с 
Нижне-Исетского завода железо
бетонных изделий. Нам нужно 
было пять плит марки МА-3, но 
их до 22 марта мы так и не по
лучили. Из шести плит МБ-7 и 
и десяти плит МА-7, которые 
должны были поступить 16 мар
та, к 25 числу мы получили 
только часть.

Вдобавок, идут плиты постоян
но низкого качества: стороны 
перекошены, что осложняет рабо
ты по штукатурке и ведет к пе
рерасходу раствора.

На днях обнаружилось еще од
но: в защитном слое плит арма
тура прокладывается не на два 
сантиметра от края, как это 
должно быть, а на семь. Поэто
му плита ложится на балку не
укрепленным бетонным слоем. 
Это может привести к аварии.

Нерегулярная подача плит за
держивает кирпичную кладку, 
которую приходится вести гнез
дами. План марта из-за плохого 
снабжения плитами междуэтаж
ных перекрытий сорван. И сей
час еще второй этаж выложен 
только наполовину, а могли бы 
мы поднимать уже третий этаж.

А. ПИЛИПЕНКО, 
начальник 2 участка «Жилстроя».



Партийное поручение Г. В. Махова ! Трибуна передового опыта ожсадажож
я
0,

Еще будучи членом комсомоль
ского бюро, Геннадий Махов ча
сто заходил в молодежные обще
жития. Там у него завязывались 
оживленные беседы с юношами и 
девушками. О чем только ни го
ворили: и о делах на стройке, и 
об учебе, и о спортивных ново
стях, и, конечно, о важных меж
дународных событиях. Порой Ген
надию задавали такие вопросы, 
что он не в силах был ответить. 
Но все равно после бесед приятно 
было чувствовать, что и сам мно
гое узнал и других научил кое- 
чему.

В агитационной работе Генна
дию помогал коммунист тов. 
Вербицкий.

С тех пор прошло несколько 
лет. Геннадий Васильевич сам 
стал членом Коммунистической 
партии. Как и раньше, он рабо
тает столяром и так же, как 
прежде, с охотой беседует с това
рищами. Агитационная работа — 
это его партийное поручение.

Нередко до начала трудового 
дня столяры из бригады А. А. Ан
дреева, где работает и Геннадий 
Васильевич, собираются вместе, 
чтобы послушать беседу агита
тора.

Некоторые уже слышали по ра
дио сообщения о работе сессии 
Верховного Совета СССР, но разве 
все запомнишь. А вот Геннадий 
Васильевич уже сумел где-то раз
добыть газету и даже успел озна
комиться с докладом Н. С. Хруще
ва. Теперь он рассказывает об 
этом товарищам.

Коммуниста тов. Махова в 
бригаде кто-то шутя назвал зам
политом. К нему обращаются с 
любыми вопросами. В редких слу
чаях он не может ответить сразу.

Недавно стал работать в брига
де Л. Ф. Ельников. Человек он 
немолодой, но очень интересует
ся вопросами международного по
ложения. О чем только он ни 
спрашивает агитатора. Недавно, 
например, тов. Ельников услышал 
о том, что где-то в США, близ на
селенного пункта, взорвалась слу
чайно упавшая с самолета атом
ная бомба. Как это произошло? 
Где это было? Агитатор рассказал 
об этом факте.

Порой беседа начинается утром, 
продолжается в обеденный пере
рыв, а затем переносится на сле
дующий день. И на другой день 
тов. Махов продолжает начатый 
разговор, разъясняя сущность ре
шений партии и правительства, 
рассказывая о трудовых будйях ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■»■■■■■■■■■■■■■■■■■а

советских людей, о жизни за ру
бежом.

В бригаде уже познакомились 
с решениями февральского Пле
нума ЦК КПСС, с итогами выбо
ров в Верховный Совет СССР, с 
Постановлением ЦК КПСС и Сове
та Министров СССР об увеличе
нии производства, расширении 
ассортимента и улучшении каче
ства детской одежды и обуви. В 
эти дни агитатор рассказывает о 
ходе сессии Верховного Совета 
СССР.

Большой интерес вызвало у ра
бочих обсуждение речи В. С. 
Хрущева на собрании избирателей 
Калининского избирательного 
округа города Москвы. Во время 
беседы, когда агитатор назвал 
цифру, характеризующую объем 
жилищного строительства в на
шей стране, кто-то даже пере
спросил: «Сколько, сколько?» И 
когда услышал вновь, что за 
1957 год в стране было введено в 
эксплуатацию 48 миллионов квад
ратных метров жилья, то неволь
но воскликнул: «Вот здорово!»

Очень оживленно прошла бесе
да.

Агитация сильна только тогда, 
когда она связана с жизнью, ко
гда она мобилизует людей на но
вые трудовые достижения.

Партия поставила перед наро
дом задачу в ближайшие 10—12 
лет решить жилищную проблему 
в стране. В этом первое слово 
принадлежит строителям. Агита
тор Махов — деятельный органи
затор борьбы коллектива за ско
рейшую сдачу жилых домов, за 

и Новый полигон на заводе товарного бетона комбината производ- 
* ственных предприятий треста «Стройдеталь-70». Здесь выпускают 
в фундаментные блоки.

Фото В. Каушанова.

первенство в социалистическом 
соревновании. Успехи этой борь
бы налицо: уже второй месяц 
коллектив столяров держит пер
венство в соревновании третьего 
участка 752 управления, второй 
месяц бригада является облада
тельницей переходящего красного 
вымпела. 25 марта столяры ра
портовали о выполнении своих 
обязательств по окончании работ 
на пусковом доме 40/41. На 
250—260 процентов системати
чески выполняют нормы столяры 
бригады А. А. Андреева.

Но нередко Геннадию Василье
вичу приходится проводить бесе
ды совсем иного характера, чем 
те, о которых мы говорили. Слу
чается, что кто-либо нарушит 
трудовую дисциплину, поспешит 
и допустит брак в работе. С та
кими обязательно побеседует аги
татор тов. Махов. Для таких у 
него всегда находятся убедитель
ные доводы, веские слова. К сча
стью, это случается очень и очень 
редко.

Кончается рабочий день, расхо
дятся строители. Спешит домой и 
Геннадий Васильевич: ведь ему 
предстоит еще итти на занятия в 
школу, где он учится в восьмом 
классе. Иногда по дороге домой 
он заходит в книжный магазин, 
чтобы приобрести новые книги 
для личной библиотеки. Нелегко 
тов. Махову работать, учиться, 
быть агитатором. Но зато легко 
разговаривать с людьми. Ведь он 
не плетется в хвосте, он идет впе
реди, в авангарде.

А. ШЕМЕТИЛО.
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Наши „секреты“ 
высокой производительности

А СТРОИТЕЛЬСТВО 33-квартирного дома для комбина
та общества слепых по улице 8 Марта мы пришли в 
декабре, когда была выложена только часть первого

этажа. Сейчас мы уже сложили пятый этаж. Осталось только 
сделать карниз.

Быстрой и слаженной работе помогает комплексная органи
зация труда в бригаде. Это, пожалуй, самое важное.

Большую роль играют и отдельные «мелочи». Выработан
ные у нас приемы работ, которые убыстряют труд, во многих 
бригадах не применяются.

У нас, например, при кладке не бывает зауженных или рас
ширенных оконных проемов. Перед началом работ мы заблаго
временно приготовляем шаблоны (обычно по три на бригаду)^ 
держим их так, чтобы они всегда были у рабочего под рукой 
и могли быть использованы при замере проема.

Бывает в иной бригаде, что на одном углу строящегося 
дома сменятся два—три каменщика. Этого мы не допускаем. 
У нас еще при кладке первого этажа на углы стали опытные 
каменщики В. Н. Мясилов и Анатолий Волганин. Каждый из 
них на своем углу остался до пятого этажа.

Очень помогли нам зимой вогнутые расшивки с ограничи
телями. Увидел я эти расшивки в Нижнем Тагиле у каменщи
ков. Изготовили мы их сначала сами, для образца, а потом 
заказали в мастерской всем рабочим бригады.

Удобны они тем, что хорошо счищают раствор и ограничи
вают глубину шва. Углубление получается более равномерным. 
Это особенно важно в зимних условиях, когда раствор посту
пает то слишком густым, то слишком жидким. Да и летом ими 
удобно пользоваться.

Кое-кто из каменщиков, может быть, захочет применить 
наши приемы у себя. Мы с готовностью покажем их на деле.

В. РАСКОВАЛОВ, бригадир каменщиков треста 
«Жилстрой».

В помощь рабкору

О чем писать в газету
Стало традицией для трудя

щихся нашей Родины встречать 
Первомайский праздник — день 
межународной солидарности тру
дящихся производственными по
дарками. На стройучастках, в 
цехах производственных пред
приятий сейчас развертывается 
предмайское соревнование. Зада
ча рабкоров — писать в газету 
о том, какими достиж1ениями го
товятся встретить Первое мая в 
бригадах, в коллективах отдель
ных предприятий и строитель
ных управлений. Нужно систе
матически освещать, как идет 
выполнение предмайских обяза
тельств.

Одновременно с этим нас ин
тересует ход работ на пусковых 
объектах. Как идет обеспечение 
их материалами? Но этого мало. 
Важно, как используются мате
риалы, как относятся к ним на 
строительных площадках, как 
организовано^ хранение и скла
дирование материалов?

Немало строительных бригад
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перешло на хозяйственный рас
чет. Как же организована рабо
та в них, какими путями доби
ваются они экономии материа
лов? Что мешает внедрению 
хозрасчета?

Много нареканий поступает от 
строителей на качество изделий, 
выпускаемых предприятиями тре
ста «Строй деталь -70». Важно 
прекратить доступ на стройки 
бракованной продукции. Поэтому 
мы ждем от рабкоров-строителей 
сигналов о том, какая продукция 
идет на площадки, а от рабко
ров — работников производст
венных предприятий сообщений о 
том, как они добиваются улучше
ния качества изделий.

Много и других вопросов, ко
торые должны освещаться на 
страницах нашей газеты. Мы 
ждем от рабкоров сообщений о 
бытовых условиях строителей, о 
их жизни в общежитиях и дома, 
о том, как проводят они свой 
досуг.

Необходима большая организованность
С ОТКРЫТОГО ПАРТИЙНОГО СОБРАНИЯ СТРОЙТРЕСТА № 33

Разговор о задачах, которые 
придется решать строителям во 
втором квартале, на открытом 
партийном собрании треста № 33, 
был тесно связан с итогами рабо
ты строительных организаций за 
первый квартал. Это вполне по
нятно — коммунистов серьезно 
встревожило создавшееся в тре
сте неблагоприятное положение. 
И докладчик, управляющий тре
стом тов. Смирнов, и выступившие 
в прениях товарищи отмечали, 
что нынешний, 1958 год коллек
тив строителей начал значитель
но хуже, чем следовало ожидать 
по итогам последнего квартала 
1957 года.

Тов. Смирнов обратил внимание 
на большую неорганизованность в 
ведении работ, на практику рас
качек и штурмов. В подтвержде
ние он привел красноречивые 
цифры: на 27 февраля, когда до 
конца квартала осталось всего 
пять дней, в тресте из 7271 квад
ратного метра жилой площади сда-
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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но лишь 2112 квадратных мет
ров. По ряду объектов сорваны 
сроки сдачи.

— И в данном случае, — за
явил докладчик,—даже выполне
ние квартального плана строи
тельно-монтажных работ не дает 
нам права считать, что мы рабо
тали хорошо.

Особенно плохо идут дела в 
761 стройуправлении (начальник 
тов. Нестеров). Оно позорно про
валило план. Более того, здесь 
только за январь и февраль до
пущено 152 тысячи рублей убыт
ков. Кстати, и в целом по тресту 
экономические показатели дале
ко не утешительны: вместо пла
новых 240 тысяч рублей эконо
мии получено 274 тысячи руб
лей убытков.

Говоря о задачах второго квар
тала, тов. Смирнов обратил вни
мание на то, что план увеличи
вается на 37 процентов против 
первого квартала.

— Основное внимание в борь
бе за план, — сказал он, — мы 
должны обратить на рост произ

водительности труда, так как уве-। 
личенный объем работ предстоит | 
выполнить при том же, что и в 
первом квартале, наличии рабо
чей силы. А потому серьезное 
внимание нужно уделить улучше
нию организации работ и внедре
нию оргтехнических мероприятий, 
ведущих к росту производитель
ности труда.

Выступившие в прениях стар
ший инженер производственно- 
технического отдела треста тов. 
Чекасин, главный инженер 245 
управления тов. Кисельгоф, на
чальник производственно-техни
ческого отдела 232 управления 
тов. Гаев и другие товарищи об
ратили внимание на необходи
мость заранее уточнить, какие 
объекты можно и нужно строить 
ускоренными темпами, чтобы ус
пешно выполнить план по вводу 
жилья в эксплуатацию. В частно
сти, тов. Чекасин говорил о том, 
что более рациональным является 
форсирование работ по дому на 
углу улиц Первомайской и Вос

точной, чем на 85-квартирном до
ме для фабрики «Уралобувь», ко
торый значительно отстает по 
степени готовности.

Начальник договорно-сметного 
отдела треста тов. Пустосмехов 
посвятил свое выступление вопро
сам экономики строительства. Он 
говорил о безобразном отношении 
к складированию и хранению 
стройматериалов на объектах 232 
и 761 стройуправлений.

Мастер 235 управления тов. 
Токарев потребовал, чтобы руко
водство треста изменило свое от- 
ношение к строительству нового 
завода железобетонных изделий 
для треста «Стройдеталь-70».

— Наш объект забыт всеми,— 
с возмущением говорил он. — 
На стройке выполнен большой 
объем работ, возведены корпуса 
нескольких цехов. Казалось бы, 
нужно быстрее заканчивать со
оружение предприятия, продук
ция которого так важна для уве
личения объема жилищного и 
культурно-бытового строитель
ства. Но на сегодня мы не строим 
завод, а просто-напросто тянем 
время.

Главный инженер треста тов. 
Литвак в своем выступлении сде

лал анализ качества раоот на 
строящихся объектах. Он привел 
ряд фактов грубого бракодельства, 
которые налагают позорное пятно 
на коллектив треста.

— Очень серьезное внима
ние, — сказал секретарь пар
тийного бюро треста тов. Тихо
нов, — нам нужно обратить на 
состояние трудовой дисциплины 
на стройках. В 1957 году мы 
имели 2,5 тысячи прогулов, в 
этом году положение ничуть не 
улучшается. В то же время пар
тийные, профсоюзные и комсо
мольские организации резко осла
били в последнее время воспита
тельную работу.

Тов. Тихонов остановился под
робно на задачах партийных ор
ганизаций в борьбе за успешное 
выполнение плана второго квар
тала, на роли коммунистов, хо
зяйственных руководителей и ак
тивистов-общественников в моби
лизации трудящихся на дальней
шее улучшение работы строи
тельных организаций.

Партийное собрание приняло 
постановление, в котором намече
ны конкретные мероприятия по 
мобилизации коллектива треста 
на успешное выполнение возрос
ших производственных задач.



РЕИД БРИГАДЫ ПЕЧАТИСТРОИТЕЛЬ находится в несколько особом положений, чем другие рабочие. Наступил обеденный перерыв
A как проводят его рабочие?

На строительстве завода «Пластмасс» управление № 754 присту
пило к сооружению градирни.

НА СНИМКЕ: ведутся работы по устройству основания и наруж-
ной опалубки резервуара. Фото В. КАУШАНОВА.

ПисЬма в редакцию
КАН МОЖНО РАБОТАТЬ БЕЗ ИНСТРУМЕНТА?Наша бригада состоит из квалифицированных плотников, хорошо знающих свое дело. Имея хороший инструмент, мы выполняем норму не меньше, чем на 120 процентов. А вот без инструментов работать не умеем.С декабря прошлого года наша бригада, перейдя на строительство 33-квартирного дома для банковских работников, вынуждена была обходиться без поперечной плиты. -Это втрое замедляло работу. И, кроме того, ножовок у нас в течение двух месяцев было две на 7 человек.Мы обращались по поводу отсутствия инструмента ко всем, вплоть до начальника участка

тов. Тарасова. Он предложил нам... самим купить поперечную плиту.Долбить старуювой толщины шлямбурами сантиметров. нам стену метрю- ПрИХОДИЛОСЬдлиной 20 — 30(С такими же безобразиями мы столкнулись и на строительстве котельной и прачечной для института охраны материнства и младенчества. Когда нужно было, например, 'заправить лом, эта вырастало в проблему, решавшуюся в течение месяца.
П. ГЛАДКОВ,

М. КУЛИКОВ, И. ГОВЧУК, 
И. ПЕТРОВ, М. ИВАНЦОВ — 

плотники.

ЗА ВЫНУЖДЕННЫЙ ПРОГУЛВ комиссию по рассмотрению трудовых споров при постройко- ме управления № 234 поступило групповое заявление штукатуров из бригады тов. Руцких. Рабочие просили оплатить им за вынужденный прогул, который они сделали с 12 по 28 февраля, так как им не предоставили работы.На днях комиссия рассмотрела этот вопрос. Выяснилось, что пять штукатуров были временно направлены на участок к тов. Со- пленкову, однако, тот под разными предлогами отказывался принять их.

Точно так же сделал и прораб тов. Липцев. Напрасно рабочие требовали поручить им какое-нибудь дело: все от них отмахивались. В результате было потеряно 580 часов.Решение комиссии было в пользу тех, кто подал заявление. Администрации предложено оплатить штукатурам за вынужденный прогул. Г. РОМАНОВ, 
председатель постройкома.

От редакции: Следовало бы взыскать за прогул штукатуров с тех, кто виноват в этом. Комиссия явно не довела дело до конца.
АК (больше производить строи-

■ * тельных деталей, добиться материалов иихкачества с наименьшими

Он не бывает постоянно на одном месте. Подработает несколько месяцев и переходит на другую строительную площадку.И на каждой площадке должны быть помещения, где каменщики, плотники, штукатуры, маляры могли бы в обеденный перерыв отдохнуть и позавтракать или погреться, ведь работать приходится под открытым небом.В каком же состоянии находятся помещения, где строители проводят обеденный перерыв?
Темно, грязно,
неуютноНа улице -им. Сакко и Ванцетти рабочие первого участка «Жилстроя» сооружают здание школы. Здесь около 40 человек. (Столовой поблизости нет, поэтому в перерыв все собираются в раскомандировке.В этом помещении говорит о том, что его людей. Стекла выбиты колочены. Здесь—два

ничто не отвели для и окна за- небольших

Такое явление не случайно. Оно говорит о халатности и беззаботности начальников участков, прорабов и мастеров, которые не заботятся о 'Своих рабочих, о том, чтобы они могли не только удобно,. в чистоте позавтракать, но и культурно отдохнуть: прочесть свежий номер газеты, прослушать политинформацию.
Здесь заботятся

аптечка, снабженная необходимыми медикаментами.В этом помещении установлена доска показателей, где строители могут узнать результаты своей работы.Следовало бы только организовать здесь 'буфет. И это вполне возможно, — стоит только договориться с дирекцией машиностроительного завода.На улице им. Якова Свердлова управление № 755 оборудует целую квартиру, где разместятся 
■столовая, конторка, комната отдыха.

Это стоит
перенять!

о рабочихгрязных стола, сколоченных из неострютанных досок. Бакс холодной водой без крана. -Ржавый до черноты умывальник и под ним такой же грязный таз.На полу — окурки, спички,семечки, рабочими крошки. Принесенные'свертки искладываются на двух кулечки грязныхдосках, вбитых а оконный проем.За стенкой — конторка. Это такая же грязная комната, только меньших размеров.Очевидно, 'прораб Н. П. Мурда- сова и мастер А. А. Шарыгина считают в порядке вещей такое безобразие. Не проявляет никакой заботы о строителях и заместитель управляющего трестом тов. Смирнов.— Есть титан для горячей воды и достаточно,— заявляют прораб и мастер.II такая прорабская далеко не

У нас есть строительные участки, где рабочие отдыхают именно так. Строители 232 управления того же 33 треста, работающие на строительстве 128-квартирного дома, выпускают на участке газету «Строитель». К 8 Марта она поздравила лучших женщин участка: Смирнову, Степанову, Тарасову. Газета рассказывает о буднях строителей, призывает дать в марте не меньше 10 рационализаторских предложений. Есть здесь витрина для центральных газет. II строители охотно читают «Правду», «Советскую Россию», «Строительную газету», Нередко'в перерыв проводятся формации или беседы темы.Хорошо оборудована
политин- иа разные

раскоман-
единственная на стройках города.Перейдите, например, дорогу от управления 33на строительство'тарного улице жилого

нашего
через трестаД8- квар-домаПервомайской. И !ПО здесьтакая же необорудованная «теплушка», не отвечающая элементарным правилам гигиены.

дировка на строительстве 67- квартйрного дома на углу улиц им. Луначарского и Короленко, которые ведут строители 755 управления треста «Жилстрой». Здесь в помещении свободно могут пообедать одновременно более 60 человек.Бачки с горячей и холодной,, водой помещены в фанерные ящи- ! ®и, так что воду из них можно ■ взять только через кран, имеется §

В оборудовании помещений на строительных участках следует 
■распространять опыт лучших участков. Например, на участке 774 управления 89 треста, где ведется крупноблочное строительство 86-квартирного дома по у ли-, це им. Баумана, в течение месяца своими силами построено отдельное одноэтажное здание.В нем две комнаты отведены для 'начальника' участка и брига.- диров. Третья—большая, общая. Помещение чисто (выбелено, кабинеты оклеены обоями. Рамы — двойные и чиста вымыты. Двери покрашены. Баки закрыты на замок. Есть шкаф, где хранятся кружки, но не жестяные и без ручек, а эмалированные.'В помещении—образцовая чистота. Хорошо оформлена наглядная агитация. Многочисленные фотоплакаты напоминают рабочим об обязательных правилах по технике безопасности.Такие помещения могут быть на каждой строительной площадке. Надо только проявить инициативу и побольше заботы о строителях.

Л. РОЗЕНБАУМ, прораб 774 
управления 89 треста, В. МАЗЕ- 
ИН, прораб 755 управления 
«Жилстроя», Н. ПЕРЕСТОРОНИН, 
бригадир каменщиков треста 
«Жилстрой», А. ШМЕЛЕВА, ра
ботник редакции.

Творчеству рационализаторов — ситьностьлучшего трудо- зеленую улицувыми и материальными затратами, — такие вопросы были предметом обсуждения на конференции рационализаторов, состо-явшейся недавно «Стройдеталь-70». в трестеДокладчик, главный инженер треста тов. Шульц, рассказал о некоторых успехах, достигнутых новаторами производства. Рабочие, инженеры и техники предприятий стремятся внести в процесс производства новшества, облегчающие труд, позволяющие снизить затраты материалов, электроэнергии и топлива.На предприятиях треста сейчас 180 рационализаторов. С начала. года поступило' 45 рационализаторских предложений, 30 из них внедрены в производство и дадут 2'50 тысяч рублей годовой экономии.Нет такого предприятия, где бы творчество рационализаторов не принесло- ощутимых результатов. Однако -еще не перевелись такие технические руководители,

и всячески стараются избегать их предложений.Много было уделено внимания на конференции перспективам развития раци о на л и затор скот о движения в тресте. 'Велика роль рационализаторов, в изыскании резервов производства для увеличения выпуска 'продукции и улучшения ее качества, в механизации трудоемких процессов, в снижении расхода дефицитных материалов.Выступая в прениях, рационализатор Шувакишского кирпичного завода слесарь тов. Щукин

над приспособлениями по -механизации разгрузки инертных материалов- из вагонов.— Но главный инженер завода тов. Беляев не помогает мне. Он только пожимает плечами, когда к нему обращаешься за советом,—сказал рационализатор.Механик (комбината производственных предприятий тов. Хворостов рассказал о плане механи-

процента против даст возможность треста выпустить на два миллиона

производитель-!
■труда на два I задания. Этс ■ предприятиях ■ дополнительнс" рублей строи !

рассказал о созданных им конструкциях механизмов и приспособлений для облегчения такихтрудоемких работ, как транспортировка, погрузка и выгрузка кирпича из камер печи. Вместес тем ' главного Иволгу, тов. Щукин 
। инженера критиковал завода тов.которая не содействуетвнедрению предложений в производство.В своем выступлении рационализатор Нижне-Исетского заводакоторые смотрят на рационализаторов как на докучливых людей железобетонных изделий тов. Тихонов говорил, как он работает

зации выгрузки гонов.Выступавшие ные инженеры
цемента из ва-в прениях глав- предприятий по-делились опытам рационализаторской работы, отметили имеющиеся недостатки.Участники конференции единодушно' решили внести свой вклад в рационализаторский фонд «мира и внедрить в текущем году 2'50 рационализаторских предложений (в два раза больше, чем в прошлом1) и добиться 1.200 тысяч рублей (экономии.За счет лучшей организации производства, механизации трудоемких процессов и своевремен-него внедрения намеченных орг- техмероприятий решено повы-

тельных материалов и деталей. !
ИНо почину мастера Уралхим-« машзавода тов. Гуляева инжене-" ры и техники треста решили" оказать,помощь рабочим в север-" шенствовании каждой произвол-! ственной операции, вовлечь в" рационализаторскую деятельность; как можно 'больше рабочих, что-!бы каждый пятый-в коллективе« был рационализатором. !

В. мае—июне будет проведен! изводственных предприятий конкурс на лучшее предложение«ста «Строидеталь-70» Петр и на лучшую постановку рацио-1 нализаторской работы, а в треть-« ем квартале — конкурс молодых! рационализаторов. Новаторы ре-! шили активно включиться в кон-« курс-смотр, объявленный управ-! лением !ет|роитЫьства совнархо- ■

Тринадцатый год трудится 
ляром на ДОКе комбината

темьевич Бедненко.
Работая в бригаде А. И. 

шикова, он выполняет по 
половиной нормы.

П. А. Бедненко активно

за, и провести уровне. его- на высоком"
Долг технических руководите'

сто- 
про- 
тре- 
Ар-

Мень- 
две с

участ-
вует в общественной жизни ком
бината, тщательно выполняет все 
поручения завкома.

НА СНИМКЕ: столяр П. А.
■ Бедненко.

Фото В. Каушанова.леи — открыть творчеству ра-««««««««««»««««»««««««»«»«««"««««»»  ционализаторов зеленую улицу. 
И. ФЕЛЬДМАН, 

старший инженер по труду.
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 
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Спортивное
В минувшее воскресенье, 30 

марта, в спортивном зале Зелено
го городка было многолюдно. 
Здесь состоялись соревнования по 
тяжелой атлетике и настольному 
теннису.

Звание победителя на личное 
и командное первенство оспари
вали спортсмены пяти организа
ций.

Личное первенство по тяжелой 
атлетике завоевал слесарь строй
управления № 774 А. П. Чику- 
ров. По сумме троеборья он на
брал 245 килограммов. Второе 
место занял В. Л. Потекин и 
третье — В. А. Ясаков.

В командном зачете первое ме
сто заняли спортсмены (управле
ния № 774. На второе место 
вышла команда комбината произ
водственных предприятий и на 
третье — команда управления 
№ 234.

® соревнованиях по настоль
ному теннису среди девушек по
бедительницей вышла Т. А. Бело
зерова из строительного училища

воскресенье
№ 18. Второе место заняла нор
мировщица комбината производ
ственных предприятий Надежда 
Беспалова и третье — тов. Мур- 
дачева из управления № 774.

Среди мужчин лучших резуль
татов достиг плотник управления 
№ 752 Н. Поломанов. Второе и 
третье места поделили между со
бой В. А. Ильин, работник уп
равления № 753 и столяр ком
бината производственных пред
приятий Г. И. Порохин.

Первенство среди команд за
воевала команда комбината про
изводственных предприятий, на
бравшая в общей сложности 
12 очков.

Настольный теннис и тяжелая 
атлетика — новые виды спорта 
для наших физкультурников, и 
они привлекают к себе все боль
ше молодежи.

В 89 тресте намечается 20 
апреля провести соревнования 
по этим видам спорта по круго
вой системе. В. МАЛЬЦЕВ, 

инструктор физкультуры.

Хроника культурной жизни

Опыт лучших —МОЛОДЫМ
Во Дворце строителей им. 

Горького состоялся вечер .моло
дых рабочих на тему: «Наш 
опыт — молодым». Залы Дворца 
заполнило около 500 человек.

Перед собравшимися выступи
ли передовые строители — бри
гадиры каменщиков: 89 треста — 
Я. В. Порубай и 33 треста — 
В. Н. Шорин. Они поделились с 
молодежью опытом своей рабо
ты, организации труда и уплот
нения рабочего дня. Об опыте 
маляров рассказал бригадир 752 
управления 89 треста А. Ф. Кузин.

Участники вечера задавали 
много вопросов по организации 
труда и зарплате рабочих ком
плексных бригад. На них отвеча
ли бригадиры и начальник отде
ла труда и зарплаты 89 треста 
К. А. Рослов.

Затем строители просмотрели 
несколько технических фильмов: 
«Строительный конвейер», «Ма
шинисты строительных кранов» и 
другие.

В заключение был дан большой 
концерт. А. РОМАНОВ, 

инженер-консультант
Дворца культуры.

в ■■■■■■■■«■■■«■«•а» Егор Строев пришел, непорядки нашел

За бесхозяйственность
к ответу

Голубое, весеннее небо.
Солнце стало теплее греть.
Да, давно я на стройках не был, 
Уж пора пойти посмотреть.

☆ ☆ ☆

Поворот, еще поворот, 
Резкий звук трамвайного звонка, 
Еду я на новый завод 
Ячеистого бетона.

■Аг ☆ ☆

Уже идет перепуск агрегатов, 
Уже к концу работа идет.
Да, оборудован богато
Этот новый, большой завод.

Всюду машины — им нет и счета, 
Легко будет людям работать тут. 
Какая бы ни была работа.
Техника заменит ручной труд.

Большие деньги вложены в дело, 
Но их не привыкли беречь здесь. 
Я видел сам и скажу вам смело: 
Брошенных денег не счесть.

Я возле заводской котельной иду 
Лежит транспортер, в грязи детали. 
И это представьте, у всех на виду, 
А мастер Ершова видит едва ли.

Доски гниют, металл ржавеет.
Вот груда бетонных башмаков.
Никто здесь о ценностях не радеет, 
Никто, и даже прораб Большаков.

Разбиты контейнеры, дышат еле.
В контейнерах этих битый кирпич.
Товарищ Гордин, куда вы глядели, 

Ведь здесь бесхозяйственность — сущий бич. 5
Не всякий от слов станет рачительней, 
Поэтому надо так поступать:
За бесхозяйственность руководителей.
К строгой ответственности привлекать.

По следам наших выступлений

Инициатива комсомольцев
Замечательную инициативу про

явили комсомольцы из управле
ния № 774. Они решили отремон
тировать мебель в своем клубе.

И вот в один из субботних 
дней, после окончания трудовой 
смены, в клуб пришли шестеро 
молодых столяров во главе с 
Адисом Ахметовым. Они энер
гично взялись за дело. Одни вы

резали заготовки, вторые уста
навливали спинки сидений, 
третьи ремонтировали дверные 
приборы.

За четыре часа работы комсо
мольцы отремонтировали 35 
стульев.

А. СМОЛАНОВ, 
председатель правления 

клуба.

«САМСТРОЙ ИЛИ ХОЖДЕНИЕ 
ПО МУКАМ»

Письмо под таким заголовком 
было помещено в № 19 газеты. 
В нем говорилось о задержке со 
строительством дома для кирпич
ного завода. Управляющий тре
стом «Стройдеталь-70» тов. Да
выдов сообщил, что строительство 
дома включено в титульный опи
сок треста № 89. По заявке заво
да на строительство дома изготов
лены фундаментные блоки.

Однако отпущенных пока 
средств на строительство дома 
недостаточно. Управление «Сверд- 
ловскторстроя», по словам тов. 
Давыдова, добивается увеличения 
ассигнований на собственную ба
зу — жилищное и промышленное 
строительство.

«СРОКИ и 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТЬ»

В статье под таким заголовком 
говорилось о задержке строитель

ства второй очереди завода желе
зобетонных изделий. Управляю
щий трестом № 33 тов. Смирнов 
сообщил редакции, что строитель
но-монтажные работы по конвейе
рам №№ 1 и 4 закончены и за
вод ведет их опробование. По 
складу заполнителей приток воды 
ликвидирован и обеспечена нор
мальная работа на складе.

И. Неручев

СЛ НЗ л ОВ АТЕ чЖЬ
До восемнадцати лет Сергеев 

жил в деревне, учился в средней 
школе, в дни каникул и в свобод
ное от учебы время работал в 
колхозе. По окончании десятилет
ки ему очень хотелось поступить 
в театральный институт; разубе
дил учитель географии: доказал, 
что актера' из него не получится— 
голос слабоват. Под влиянием 
того же учителя он решил стать 
«бродягой-географом». Однако 
через месяц после начала занятий 
в университете с географическо
го факультета перешел на юри
дический. И тут не обошлось без 
постороннего влияния. На этот 
раз в его судьбу вмешались то
варищи по общежитию, студенты- 
юристы, тоже первокурсники, но 
уже возомнившие себя будущими 
знаменитостями. Друзья нашли, 
что Петр Сергеев обязан стать 
юристом, после того, как он по
мог одному из них разоблачить 
нечестную игру девушки, претен
дентки на его руку и сердце про
живавшей в Саратове. Они хоте
ли пожениться, ио молодой чело
век раздумал, решив, что ранова
то: брак затормозит или сорвет 
его учебу. Тогда девушка пере
шла к решительным действиям: 
судя по письму ее подруги, она 
приняла яд, попала в больницу и 
находится чуть ли- не при смерти. 
Молодого человека это сообще
ние ошеломило, и он собрался

Записки юриста

лететь в Саратов. Товарищи при
ступили даже к сбору средств на 
покупку билета. Сергеев взял 
конверт, повертел его в руках и 
спросил страдающего товарища— 
не сохранилось ли у него писем 
возлюбленной. Конечно, письма 
сохранились. Сергеев сличил их 
почерк с почерком, которым был 
написан адрес отправительницы 
печального уведомления, и уве
ренно сказал:

— Полет отменяется... траге
дия дутая!

Его попросили расшифровать 
это многозначительное заявление. 
Что ж, можно расшифровать. Он 
сделает это с большим удоволь
ствием. Почерк прежних писем 
девушки и почерк обратного ад
реса отправительницы последне
го письма тождественны. Объяс
няется это просто: симулянтка 
попросила подружку написать 
письмо, по всей вероятности, про
диктовала его. Письмо было за- 
конвертовано, и отравившаяся 
сама понесла его на почту. Пись
мо отправлялось заказным. Ког
да оно было подано к отправке, 
его вернули и... попросили напи
сать адрес отправителя. Девуш

ка, не подумав о последствиях, 
приложила к конверту свою 
«умирающую» руку и... выдала 
себя с головой.

Доводы Сергеева показались на
столько убедительными, что его 
стали поздравлять. В тот же 
день телеграфно запросили сара- 
товских друзей. Ответ принес 
следователю-любителю полное 
торжество.

И надо сказать, что опыт про
будил в Сергееве вкус к работе 
следователя, юн почувствовал, 
что именно здесь его настоящее 
призвание. То, что он не ошибся, 
подтвердила его первая производ
ственная практика в органах до
знания.

Новая работа захватила Сер
геева с головой, в ней много бы
ло по-настоящему интересного, 
порой романтического. Но его 
удивило, что иные товарищи, 
подчас высказав по поводу пре
ступления ошибочную точку зре
ния, стремятся во что бы то ни 
стало отстоять ее, причем пользу
ются не совсем дозволенными' или 
даже прямо запрещенными мето
дами. Последнее не только уди
вило, но и ;возмутило его. Он 
разговорился со старшими това
рищами. Студента-практиканта 
внимательно выслушали. В прин

ципе он, конечно, прав. Но если 
взять случай, когда подозревае
мый был почти разоблачен, ког
да уже создалось убеждение в 
его виновности, однако он не соз
нался. Что делать? Выпустить на 
свободу или применить некоторое 
принуждение?

Спор обострился. Сергеев об
ратился с письмом к прокурору 
республики, прося его высказать 
свое мнение.

Прокуратура безоговорочно 
поддержала студента. Прокурор 
благодарил молодого человека 
за честное отношение к своему 
долгу...

Работники дознания отнеслись 
к успеху Сергеева несколько иро
нически. Они решили сбить спесь 
с выскочки. И вот подвернулся 
подходящий случай. Задержали 
некоего гражданина, обиравшего 
на рынке колхозников; мошенник 
вместо пятидесятирублевых ку
пюр подсовывал десятки. Плутов
ство сходило благополучно до тех 
пор, пока плут не обманул одно
го колхозника на солидную сум
му. Тот задался целью отыскать 
обидчика. Нашел его в чайной и 
приволок в милицию... Задержан
ный протестовал, клялся, что 
впервые видит колхозника, толь
ко что прибыл в город по личным 
делам...

Работники дознания были убеж
дены, что колхозник прав, но 
чем обосновать его правоту? Где 
свидетели? Вот бы где подна
жать. Что ’ж, пусть займется 

этим делом студент, пусть рас
кроет преступление своими мето
дами.

Сергеев понял замысел товари
щей и не без внутреннего волне
ния принял поручение.

Познакомился с протоколом за
держания, с протоколом опроса, 
побеседовал с колхозником. Да, 
сложно, все очень сложно, если 
задержанный не признает своей 
вины, дело придется прекратить и 
явного преступника отпустить на 
свободу. Надо получить призна
ние любой...

О, нет только не любой ценой! 
Закон, закон и еще раз закон... 
Сергеев вызвал к себе подозре
ваемого, предложил ему стул, 
спросил, давно ли он в этих кра
ях. Задержанный ответил, что 
приехал в день задержания, на
меревался поступить в городе на 
работу; у него здесь хорошие 
приятели, обещали помочь.

В конце беседы Сергеев ска
зал решительно:

— Попрошу вас, гражданин, 
написать собственноручно свои 
показания...

Какие показания? Может 
быть, вы зададите мне вопро
сы, — беря бумагу и вставочку, 
сказал подозреваемый.

— У меня к вам вопросов по
ка нет. Есть просьба, после то
го, как вы напишите, когда и за
чем сюда приехали, перечислите 
своих приятелей и укажите их 
адреса...

(Продолжение следует).

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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